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Bucaramanga, jueves 6 de junio de 2013 
 
 

Vea click de boletín en Youtube: 

http://www.youtube.com/watch?v=ak41S7VOzeM&feature=player_embedded 
 
Escúchelo en soundcloud: 

https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-5-6-de-junio-2013 
 
 

Gobernador en mi barrio, esta tarde en 
Piedecuesta 
 
BUCARAMANGA. A partir de las 3:00 de la tarde de hoy (jueves), el gobernador de Santander, 
Richard Aguilar Villa, recorrerá las calles del municipio de Piedecuesta para conocer los problemas 
y necesidades de la comunidad, en el desarrollo del programa Gobernador en mi barrio, que 
adelanta la Administración departamental. 
 
El Mandatario seccional estará acompañado por sus asesores de despacho, con quienes recorrerá 
la calle 7 desde la autopista a Bucaramanga hasta la carrera 7, para dirigirse al parque principal del 
municipio. 
 
“Es una alegría para mí ir a visitar esta tarde a mis amigos de Piedecuesta. Haremos un recorrido 
de 3 horas donde palparemos las necesidades de sus habitantes y ofrecer soluciones en el menor 
tiempo posible”, dijo el gobernador, Richard Aguilar Villa. 
 
 

Gobernación respalda la reestructuración de 
Ferticol para evitar su liquidación 
 
BARRANCABERMEJA. Es preferible continuar con la reestructuración de Fertilizantes 
Colombianos (Ferticol) a que sea liquidada. A esta conclusión se llegó en la reunión que presidió 
este miércoles en Barrancabermeja el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, con el fin de 
salvar a esta empresa. 
 
En esta reunión, además del Mandatario departamental, participaron el gerente de Ferticol, Andrés 
Solano Aguilar; el gerente de la Refinería de Ecopetrol, Orlando Díaz Montoya, y el representante 
de la Alcaldía de Barrancabermeja, Pedro Flórez Olivares, quienes acordaron repetir este encuentro 
el próximo martes en Bucaramanga, en el despacho del Gobernador, para concretar el camino que 
se va a seguir. 
  

http://www.youtube.com/watch?v=ak41S7VOzeM&feature=player_embedded
https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-5-6-de-junio-2013
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Elaboración de un plan 
El Jefe del Gobierno departamental expresó: “estamos en una contrarreloj. Tenemos que entregar 
un plan para que la reestructuración continúe y no se proceda a la liquidación. Así que estaremos 
muy pendientes, porque son 15 días que estaremos trabajando a toda marcha para un tema tan 
importante como es Ferticol”. 
 

El gerente de Ferticol, Andrés Solano Aguilar, dijo que este 30 de junio vence el plazo para la 
restructuración de la empresa, y que tienen que llevar un planteamiento serio que les dé la 
posibilidad de ampliar el plazo, para de esta forma buscar alternativas de solución a la difícil crisis 
que afronta. 
 

Solano Aguilar manifestó: “estamos analizando varias alternativas. Quedamos de finiquitar esta 
reunión el martes, cuando posiblemente podamos hacer un planteamiento más serio que conlleve a 
buscar la solución que todos esperamos: y es evitar ese conflicto social que en un momento 
determinado pueda llegar a Barrancabermeja porque se decrete la liquidación”. 
 

Millonarias deudas 
Andrés Solano Aguilar dijo que a la fecha, Ferticol tiene deudas que ascienden a 44.000 millones 
de pesos, que podrían rebajarse hasta en 10.000 millones, de acuerdo con algunas amnistías 
especiales que le confiera la Reforma Tributaria por concepto de impuestos, intereses y sanciones. 
 
“Es a lo que le estamos apuntando, pero tenemos que buscar una propuesta cierta antes de 
septiembre, fecha en la que vence el plazo para presentar los acuerdos de pago con nuestros 
acreedores”, manifestó el Gerente de Ferticol. 
 
 

‘Gran Vía Yuma, un proyecto para mostrar’: 
gobernador de Santander, Richard Aguilar 
 

BARRANCABERMEJA. Con satisfacción recibió el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, 
el informe sobre los avances del proyecto de la Gran Vía Yuma, que conoció durante la reunión del 
Comité de Seguimiento realizado este miércoles en Barrancabermeja. 
 

“Es un proyecto para mostrar, para resaltar en el concierto nacional y, por supuesto, estaremos 
cacareándolo, mostrándolo y vendiéndolo a lo largo y ancho de este departamento”, dijo el 
Mandatario de los santandereanos. 
 

Avanza el sector 3 
Uno de los aspectos que llamó la atención al Gobernador de Santander fue el relacionado con el 
avance de las obras del sector 3, que incluye el puente Palotal y que estará terminado en julio del 
2014. También destacó el inicio del proceso de licitación para construir la vía El Llanito-Puente 
Guillermo Gaviria, previsto para la próxima semana. 
 

El mandatario seccional, Richard Aguilar Villa, dijo: “es un proyecto muy bien concebido, que inició 
con una licitación por 36.000 millones de pesos para un puente de 650 metros (Palotal), al que ya 
se están construyendo los pilotes. Ya se ven obras de infraestructura y así, poco a poco, estamos 
articulando con las diferentes autoridades para realizar las gestiones que se requieren para que sea 
un proyecto que se termine en un período de no más allá de dos años”. 
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Aportes financieros 
El Jefe del Gobierno departamental reconoció que los dineros que hacían faltan para el cierre 
financiero están llegando, y dijo que ya hay un aporte de Invías de 30.000 millones de pesos, pero 
que aún hace falta unos recursos, para los cuales hay disposición que en el 2014 se entreguen en 
su totalidad. 
 
Tras recordar que a través del Contrato Plan se buscará una nueva conexión con la Ruta del Sol, 
con la inclusión de la concesión de Bucaramanga - Barrancabermeja, ligado al proyecto de 
navegabilidad por el río Magdalena, el Gobernador de Santander resaltó: “el Magdalena Medio es 
un polo de desarrollo turístico, tiene una imagen estratégica preferencial por los puntos cardinales 
donde se encuentra ubicado y es algo que tengo que destacar”. 
 
El proyecto de la Gran Vía Yuma es una obra que a través de 30 kilómetros de doble calzada 
conectará la Ruta del Sol (Troncal del Magdalena Medio) con el puente Guillermo Gaviria sobre el 
río Magdalena (une a Barrancabermeja con Yondó - Antioquia). En esta obra se invierten 298.000 
millones de pesos, que aportan Ecopetrol, Invías, la Alcaldía de Barrancabermeja y la Gobernación 
de Santander. 

 
 

Gobernador, Richard Aguilar Villa, celebró los 
27 años del Instituto Santa Teresita 
 
FLORIDABLANCA. En la celebración de los 27 años del Instituto Santa Teresita, de 
Floridablanca, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, este jueves le otorgó la 
medalla al mérito Francisco de Paula Santander, en reconocimiento a su calidad educativa 
al servicio de la juventud. La distinción fue impuesta a la rectora, hermana Nancy Beleño 
Gutiérrez. 
 
El Mandatario seccional acompañó a las directivas de la institución y a sus estudiantes en 
un foro sobre la educación, en el cual expuso a los jóvenes los diferentes programas y 
proyectos que realiza la Administración departamental para el beneficio de la región. 
 
El gobernador, Richard Aguilar Villa, dijo: “fue una conversación informal y entre amigos la 
que sostuve con los estudiantes del Santa Teresita. Hablamos sobre los modelos que 
existen en otros países y que podemos replicar en Santander. Ellos, con ideas y 
argumentos, sugirieron lo que quieren para Santander”. 
 
Richard Aguilar, un ejemplo para la juventud 
En el acto de conmemoración, la rectora de la institución, hermana de la Anunciación 
Nancy Beleño Gutiérrez, exaltó el liderazgo y la inteligencia del gobernador, Richard Aguilar 
Villa, e invitó a los jóvenes a que sigan su ejemplo y con perseverancia labren un mejor 
futuro para ellos y la región. 


